

AGRADECEN FAVORES Y COLABORAN

BALEARES, PALMA DE MALLORCA: D.^a Pepa Gutiérrez Otero Vda. de D. Nicolás Sbert Llorens. En acción de gracias y para la Causa de canonización. – **BARCELONA, RUBÍ** D.^a María Teresa Arxé Arxé, da gracias por favores y por el éxito de la intervención de vista hecha a su amiga y que gracias a Dios le fue muy bien; que Madre Ràfols siga cuidando a las dos. – **JAÉN, LINARES:** D.^a Maribel Castilla Zafra muy agradecida pide a Madre Ràfols que la cuide siempre. – **LA CORUÑA:** D.^a Pilar Lapuerta, fiel devota pide a María Ráfols que la proteja, que esté siempre su lado. – **MADRIDZ:** Magdalena Coll da gracias a Madre Ràfols por favores. **ZARAGOZA:** D.^a Rosalía Duaso Cruchaga da gracias por encontrarse bien en este tiempo de corona virus y pide a la Beata Madre Ráfols que siga acompañando a ella, a su hermana y a toda su familia. – D.^a Teresa Egea Sancho, gran devota de la Beata María Ráfols que desde el cielo la proteja y más en este tiempo de Pandemia. – Señores Gordillo Mohedano que tanto invocan a Madre María Ráfols para que siga como siempre a su lado y para la causa. – Donativo entregado en portería para la causa de canonización. – Donativo en portería en acción de gracias por favores recibidos. Anónimo pide a Madre Ráfols interceda ante Dios por un familiar enfermo que está grave para que recupere pronto si es su santa voluntad. – Don Jorge Ortiz gran devoto de la Madre Ràfols que ella esté siempre a su lado. D.^a Julia Bernal Acero da gracias ala Beata María Ráfols por favores y que siga protegiéndola.

ORACIÓN PARA PEDIR PROTECCIÓN EN ESTE TIEMPO DE PANDEMIA

Oh María, nos confiamos a ti, Salud de los enfermos; tú sabes lo que necesitamos. Ruega por nosotros ante tu Hijo Jesús, Divino Médico, por los enfermos, por quienes han muerto. también por los responsables de proteger la salud y seguridad de los demás y por quienes atienden al enfermo y buscan una cura. Ayúdanos, Madre del Divino Amor, a conformarnos a la voluntad del Padre y a hacer lo que nos dirá Jesús. Bajo tu amparo nos acogemos, santa Madre de Dios; no desprecies las súplicas que te dirigimos en nuestras necesidades, antes bien líbranos de todo peligro ¡Oh Virgen gloriosa y bendita! Amén.

INVITACIÓN:

En la Casa General el día 5 de cada mes, a las 8 de la mañana, ante el sepulcro de la Beata María Ràfols, celebramos la Eucaristía por las intenciones de sus devotos y en sufragio de los que lo fueron en vida. Los domingos y festivos se celebra a las 10:30 de la mañana.

CAUSA DE CANONIZACION DE LA BEATA M. RAFOLS
 Madre Rafols, 13 • 50004 ZARAGOZA
 boletinrabonal@hotmail.es • www.chcsa.org
 Cta. Cte. ES15-0049-1824-4126-1023-6651 • Banco Santander

BEATA MARIA RÀFOLS

PERIODICIDAD BIMESTRAL

(Con licencia eclesiástica)



ORACIÓN

para pedir al Señor la Canonización de la Beata Maria Ràfols.
Te damos gracias, Señor, porque enriqueciste a la Beata Maria Ràfols con tus dones y virtudes y la llamaste a ejercer la caridad, principalmente con los más pobres y necesitados. Concédenos, por su intercesión y para su enaltecimiento, la gracia que ahora te pedimos. Asístenos con tu Espíritu para que podamos aceptar en fe tu voluntad, comprender el dolor del hermano, imitar a tu Sierva en la caridad y lograr con «hechos de vida» un mundo más humano, más de Cristo. Amén.

(Gloria al Padre y al Hijo y al Espíritu Santo...)

1781
—
1853

VILAFRANCA DEL PENEDÈS (BARCELONA)

387



EL MOLÍ D'EN ROVIRA (restaurado) donde nació la Beata Maria Ràfols

Hospitalidad en tiempos de Pandemia

AÑO 1808. En el primer Sitio de Zaragoza la Madre Ràfols y las Hnas. asistieron a los enfermos dando la vida 9 de ellas muy jóvenes. Todas se lanzaron a recoger a los heridos llegando hasta el territorio enemigo. Y al retirarse los franceses, habiendo dejado el Hospital destruido, María Ràfols es una de las que se ocupa de colocar a más de 6.000 enfermos y heridos, en diversos edificios oficiales y privados de la Ciudad.

AÑO 1809. En el Segundo Sitio la miseria y el hambre eran más acuciantes, y fue con lo único que Palafox no había contado cuando reorganizó su Ejército. Al ver que la situación iba empeorando, Madre Ràfols arriesga su vida y se presenta ante el General Lannes para pedirle ayuda y curar a los heridos. Este arranque de valentía, despertó en el general francés un gesto de generosidad, concediéndole pasar a buscar los despojos. El objetivo primordial de la Madre es: alimentar a los prisioneros, a los heridos y enfermos, aunque sea con los despojos del matadero del campamento. Por cada hombre que moría bajo las balas y los bombardeos, morían cuatro por la pobreza, la miseria y la desnutrición. Durante este Sitio mueren 3 jóvenes Hermanas en una entrega heroica.

AÑO 1868. Por la Fiebre Tifoidea, que tantas víctimas causó, en vista de lo mucho que las Hermanas del Hospital de Nuestra Señora de Gracia se entregaron, sin muestras de cansancio, con motivo de la aglomeración de enfermos que en ese mismo Hospital tuvo lugar, 13 Hermanas fueron contagiadas de las cuales fallecieron 7 en el breve término de 1 mes, y como ni con el excesivo trabajo, ni con la falta de personal, ni a la vista de la muerte que arrebatava a sus queridas hermanas desmayaron, antes redoblaron sus esfuerzos para llegar a todo con el sobrehumano vigor que la caridad les infundía...

... La Junta Provincial de Beneficencia dio un testimonio de gratitud y del muy alto aprecio que a las Hermanas tenía, en un oficio dirigido a la Madre Presidenta de las mismas con fecha 22 de Mayo agradeciendo el celo incansable de las Hermanas, que sin pararse a contar las bajas que hacía en las mismas el contagio de la enfermedad, prodigan sus cuidados a los enfermos.

“A un oficio de tal naturaleza las Hermanas contestaron el día 28 del mismo mes, con otro dictado en el que daban las gracias por la distinción recibida, pero atribuyendo todo al Señor por quien estaban dispuestas las Hermanas, muy jóvenes todas ellas, a sacrificarse en la persona de los enfermos.

Ese mismo año 1868, llamadas por el Señor, ingresaron trece jóvenes a la Congregación”.

AÑO 2020. Siguiendo a Cristo y como exigencia de nuestro carisma: “Caridad Universal Principalmente con los más pobres y necesitados, hecha Hospitalidad hasta el Heroísmo” ante la Pandemia del Corona virus, como Madre Ràfols y nuestras Primeras Hermanas nos hemos sentido llamadas a vivir las palabras de Jesús: “Lo que hicisteis a uno de estos mis pequeños a Mi me lo hicisteis” llevando a cabo su proyecto de salvación sirviendo a los pobres enfermos del Covid-19, teniendo especial sensibilidad y ternura con los que más sufren haciendo presente así el amor y la misericordia de Dios Padre.

1874/2020. –Recurro a usted con todo respeto para adquirir una reliquia de la Beata María Ràfols y así poder venerarla con el pueblo de Dios en hospitales, escuelas, familias y grupos de oración, con el fin de que sea conocida, y sobre todo por los jóvenes, necesitados de buenos ejemplos: vida, entrega, ilusión, fidelidad, y motivación para encontrarse consigo mismos despertando en su corazón interés por la vida religiosa, y sacerdotal muy importante y útil, para la Madre Iglesia. También para animar a los padres de familia a apoyar y cultivar en los hijos el llamado de Cristo a seguirle para continuar la obra de tantos Santos, muy queridos por nosotros y modelo para la juventud con el fin de que entren en contacto con las religiosas y con los sacerdotes y conozcan detalles sobre la vida y misión de su congregación en el mundo ofreciéndoles acompañamiento vocacional.

Un sacerdote celoso por las vocaciones.

1875/2020. –Me despidieron de un trabajo porque pedí aumento salarial. Lloré, me enojé mucho y puse una demanda, pues creía tener la razón, pero sentía a la vez hacer daño a quienes tanto bien me hicieron en muchos momentos de mi vida. Todos los días iba a la capilla a pedirle a la Madre Ràfols que escuchara mis súplicas y llegara a tener familia. Después de 12 años de casada y a los 15 días del despido, me doy cuenta que estaba embarazada. Nuestro hijo tiene 6 años, hermoso, inteligente. Su embarazo me ayudó a sobrellevar el despido. Mi esposo y yo visitamos Zaragoza aprovechando el Encuentro Mundial de Familias de Valencia. Acá tengo en mi casa la imagen de la Pilarica y rezamos con Ella. Nuestro segundo hijo es fruto de otro milagro de la Virgen. Fuimos a Consejo de Adopción del PANI el día que él cumplió 3 años. Su último trabajo que hizo donde él vivía fue una manualidad de la Virgen de los Ángeles y se vino a vivir con nosotros el día 2 de agosto, que es su fiesta.

Les pido oraciones por un familiar enfermo. Gracias.

Lizet Aguilar

NOTA: Pido disculpa por no poner este testimonio a su debido tiempo. H.C.G.